
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1270/2017 der ÖDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Gonsenheim betreffend 
Einbahnstraßenregelung in der Erzbergerstraße (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
 
Zu 1. Welche Änderungen im Verkehrsablauf in Gonsenheim sind konkret geplant, besonders 

im Umfeld der Autobahnanschlussstelle? 
 

An beiden Anschlussstellen (Gonsenheim und Mombach) wird durch Geschwindigkeits-
reduzierungen und Zuflussdosierungsanlagen die Verkehrssicherheit verbessert und 
die Leistungsfähigkeit erhöht. Am Knoten Erzbergerstraße wird durch eine Spurerweite-
rung und Spurneuaufteilung der Verkehrsfluss verbessert. 

 
 
Zu 2. Ist beabsichtigt, die Erzbergerstraße teilweise in eine Einbahnstraße umzuwidmen? 
 

Nein, es wurde nach einer fachlichen Prüfung entschieden, keine Einbahnstraßenlö-
sung vorzusehen, Frage 3 entfällt hiermit. 

 
 
Mainz, 19.09.2017 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 


